

## Adjudican pavimentación de 16,5 kilómetros entre Laguna Verde y Alcantarilla La Cascada

**Coyhaique-** En una noticia largamente esperada por el Ministerio de Obras Públicas, la Contraloría General de la República tomó razón de la adjudicación del contrato correspondiente al tramo Laguna Verde – Alcantarilla La Cascada, en la Ruta 7.

La obra contempla la pavimentación de 16,5 kilómetros en la comuna de Río Ibáñez, provincia General Carrera, y forma parte del compromiso presidencial de intervenir más de 140 kilómetros de esta ruta.

“El día de hoy, la Contraloría General de la República tomó razón para la adjudicación del contrato Laguna Verde-Alcantarilla La Cascada. Estos 16,5 kilómetros vienen a sumarse al compromiso presidencial de abordar 140 kilómetros de nuestra Ruta 7 en la región de Aysén”, señaló la seremi del MOP Paloma Jara.

Por su parte, el director regional de Vialidad, Renzo Sanders, entregó detalles técnicos de la obra. “Se trata de 16,5 kilómetros desde el fin del pavimento hacia el sur. Es una obra por 39.200 millones de pesos y esta vez se está adjudicando a la empresa FLESAN. En este tramo también consideramos la construcción del nuevo puente El Manso”.

El proyecto no solo mejorará la conectividad terrestre, sino que también traerá beneficios sociales y económicos para la zona. Así lo destacó el delegado presidencial provincial de General Carrera,



Cristóbal Barceló:

“Estas son excelentes noticias para la provincia de General Carrera. Esta obra va a beneficiar directamente a la comunidad, primero aportando a la conectividad de nuestra principal arteria regional, la Ruta 7. Además de eso, impulsa la reactivación económica local, apoya al turismo que estamos desarrollando como región y, por supuesto, a toda la comuna de Río Ibáñez, que se va a ver directamente beneficiada.

Con esto seguimos cumpliendo el compromiso de nuestro presidente, Gabriel Boric Font, en la conectividad de nuestra región de Aysén”.

La toma de razón de este tramo por parte de la Contraloría deja el compromiso presidencial de pavimentar 140 kilómetros de la Ruta 7 con más de 33 kilómetros en obras en ejecución y más de 30 en procesos administrativos para lograr la adjudicación del proyecto.

